

Sujet : [INTERNET] enquête publique - ferme éolienne de ST Hilaire du Maine.

De : Céline Martin <martinceline4@

Date : 07/01/2019 09:11

Pour : "pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr" <pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr>

Bonjour,

Habitante de Mayenne, je pense que le projet d'éoliennes à Saint Hilaire du Maine est intéressant car il permettra de produire de l'énergie renouvelable, préférable à mon avis à l'énergie nucléaire. Il a de plus l'intérêt d'associer des citoyens grâce au travail de l'association Vents citoyens.

Espérant que ce projet puisse aboutir,

Cordialement,

Céline Martin